

2011-12 年度テーマ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

国際ロータリー会長：カルヤン・パネルジー

第 2570 地区ガバナー：立原 雅夫

会長：鯨井 郁男

会長以外：堀越 真

幹事：庄内 邦雄

副 幹 事：浅井 純次

S A A：長尾 勇

TEL：048-525-7907 FAX：048-526-2471

URL：http:// www.kuma-west-rc.com/ E-mail：post@kuma-west-rc.com

No.35

第 1675 回 例会

(H24.5.7)

司 会 長尾 勇 S A A
点 鐘 鯨井会長
ソング 『国歌斉唱』『奉仕の理想』

研修時間：9：15～17：00
場所：国立女性教育会館 研究棟
回答期限：5月11日（金）

会長挨拶

鯨井会長



地区における、今月の具体的月間テーマは特に無いようですが、我がクラブにおきましては、継続事業である、児童養護施設ソフトボール大会が 20 日の日曜日に開催されます。100 名を超える

児童が参加の予定です。有意義で、思い出になる大会になりますよう、会員皆様のご協力お願いいたします。

さて、昨日までのゴールデンウィークいかが過ぎられましたか。交通事故に始まり、最終日には竜巻による災害と悲しい出来事が印象に残ります。事故は、注意していても受けてしまう可能性があります。事故を起こさないことは、当り前のルールを守ることが当然ですが重要だと思います。心がけましょう。

幹事報告

庄内幹事



◆ R L I パート 3 の開催に伴うクラブ研修リーダー等の派遣について

日時：
平成 24 年 5 月 26 日（土）

受付：9：00～

◆ 2011-2012 年度 第 2 回社会奉仕部門セミナー再開のご案内

日時：平成 24 年 5 月 15 日（火）

集合：13：00

閉会：16：00

場所：航空自衛隊入間基地・正門

事前に車両 No の登録と身分証明持参でお願いします。

◆ 会員増強セミナーのご案内

日時：平成 24 年 6 月 2 日（土）

受付：12：30 13：00 点鐘 13：00～16：30

場所：紫雲閣

内容：基調講演・R L I 方式によるセッション

回答期限：5月19日（土）

◆ 熊谷市国際交流協会総会及び懇親会の開催のご案内

日時：平成 24 年 5 月 25 日（金）

総会：午後 6：00

懇親会：総会終了後～

場所：マロウドイン熊谷

懇親会会費：4,000 円

出欠回答期限：5月11日まで

役員に変更がある場合は理事変更届、出欠回答・その他委任状、をお送りします。

◆ 国際交流協会 24 年度会費納入のお願い

会費：法人・団体会員 10,000 円

◆ 第 3 2 回熊谷青少年剣道大会のご案内（熊谷東 R C 主催）

日時：5月26日（土）午前 9：00 開会

場所：熊谷市民体育館

出欠回答期限：5月2日まで

◆ 後援者申請のお願い

小島 敏男氏より masumi First CD 製作記念コンサートの後援者としての名義を借用したいとのこと



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

委員会報告

出席報告

堀越 真委員

例会日	総数	出席免除	欠席者	出席率	メイクアップ
5/7	18	7 (1)	7	41.6%	0

ニコニコBOX委員会

ニコニコボックス抛金報告

堀越 真委員

例会日		件数	金額
5/7	本日の報告	4 件	6,000 円
	本年度累計	199 件	300,000 円

長尾 勇さん

本日はイニシエーションスピーチをさせていただきます。短いスピーチになるとは思いますが、私を知って頂けると助かります。 宜しくお願いします。

親睦委員会

誕生日

庄内 邦雄さん 昭和 44 年 5 月 12 日

野中 治己さん

誕生日ありがとうございます。

鯨井 邦男さん

長尾さん、イニシエーションスピーチ宜しくお願いします。楽しみです。

高橋 孝夫さん

皆さん、GW大変お疲れ様でした。本日は、長尾さん楽しみにしております。



熊谷西RC イニシエーションスピーチ



当社の前社長でありました、森村 等より引き継ぎという形で、この熊谷西ロータリークラブに、
 今年の1月入会いたしまして早4カ月が経ちました。
 私は昭和44年生まれで、ロータリークラブ会員の方々の中では、非常に若い会員ということもあり、
 4カ月経った今でも、例会に参加するたびに緊張し身の引き締まる思いを致しております。
 出身は九州の熊本県、山鹿市というところです。
 清浦 奎吾という内閣総理大臣も出ている地で生まれ育ちました。

小学校低学年の頃は、熊本出身でとても強い柔道家の山下泰裕先生に憧れ、柔道をやっておりました。小学校4年の最後の県大会の当日に、当時の恩師吉田先生がお亡くなりになり、2か月後に柔道をやめることになりました。それからは、同じ武道である剣の道に進むこととなり小学校



ころの中を見つめよう 博愛を広げるために

5年の途中から中学、高校、大学とつづけました。

才能があったのかどうかは解りませんが、運よく好成績を残すことができました。小学校で県大会を制覇し、中学校では九州大会を、高校のときはインターハイ県予選の個人チャンピオンになり、大学生では関東大会や全日本大会で準優勝・優勝をすることができました。

剣道を通して得たものは、成績や名声よりも、礼儀作法や姿勢、強靱な肉体と何事にも動じない精神力でした。克己心を持ち続け、一つ一つ積み上げ成長することを学んだ武道は一生の宝です。本来、武道を志した者は、大学卒業後は警察官や教諭の道に進むことが多いのですが、あまり進みたい道ではないため、学生時代から色々な社会勉強をさせて頂き、楽しませて頂いた飲食・サービス業界に進むことにしました。

最初に社会勉強をさせて頂いたのが、大阪に本社がありました大和実業株式会社という飲食店で全国チェーン展開をしている会社でした。この頃は、人材の育成に会社が積極的に投資できていた時代でしたので、4ヶ月間本社のある大阪で座学や店舗での実践の研修をさせて頂き、幹部候補生として勉強させていただきました。研修後の配属は東京都内で、銀座や新宿、上野に赤坂等23区内いろいろな場所で店舗運営の勉強を致しました。

1年に1店舗という感じで新店のオープンや異動を繰り返しておりましたので、スランプにも陥り、自分が何をやっているのかわからなくなり、自分を見つめなおすために、会社を辞することとなりました。

しかし、この大和実業株式会社のおかげで、今の私はあるといっても過言ではない程、良い上司にも恵まれ、基礎知識などを含む勉強の機会を与えて頂き、さらには人脈も作らせて頂きました。感謝しきれないくらいのありがたい気持ちでいっぱいです。

故郷の熊本へ戻り、NTTの関連子会社で営業の勉強も致しました。しかし根っからのサービス業好きな私は、どうしても飲食業・サービス業の世界に携わっていたかったので、サービス業界全般で探していたところ、現在の和数奇ホテルズ&リゾーツ株式会社の先駆けであった司ホテルに就職することができました。そして、司ホテルのリニューアルオープンに参加することができ、現在に至ります。

社名の和数奇とは造語です。「和が好き」→「和好き」→「和数奇」となり、社名になりました。日本古来の伝統文化の回帰、おもてなし文化の再構築をスローガンに日々業務に勤しんでおります。私達は、お客様の声・世の中の情報に常に耳を傾け、安心して安全を提供する地域のオアシス的な存在であり続けたいという思いと奉仕の心で業務に取り組んでおります。この精神や仕事内容は、どこことなくロータリアン精神に近い職業ではないかと思う次第です。

入りたての若輩者ではありますが、今後、会社の発展の為に、また、地域社会の発展の為にロータリーの活動共々、日々精進してまいりたいと思いますので、ロータリーの諸先輩方々には、今後とも厳しいご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。

平成 24 年 5 月 7 日 月曜日 (第 1675 回例会にて)

和数奇ホテルズ&リゾーツ株式会社

キングアンバサダーホテル熊谷 総支配人